

veröffentlicht von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Ein Jahr Datenschutzverordnung: EU-Kommission zieht positive Bilanz

Gut ein Jahr nach Inkrafttreten der Allgemeinen Datenschutzverordnung hat die Europäische Kommission heute (Mittwoch) einen Bericht veröffentlicht, in dem sie die Auswirkungen der EU-Datenschutzvorschriften untersucht und darlegt, wie die Umsetzung weiter verbessert werden kann. Die Bilanz fällt - so die Kommission - positiv aus, die meisten Mitgliedstaaten hätten den erforderlichen Rechtsrahmen geschaffen. Das neue System zur Stärkung der Datenschutzvorschriften greife, während die Bürgerinnen und Bürger sich ihrer stärkeren Rechte bewusst werden würden. Gleichzeitig gehe auf internationaler Ebene die Entwicklung weiter hin zu höheren Datenschutzstandards.

Der Bericht der EU-Kommission ist [hier](#) einsehbar.

Veröffentlicht von:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**

Rechtsanwalt